



Association nationale
des retraités fédéraux

National Association
of Federal Retirees

Exp.:
Jean-Guy Soulière
Président
Association nationale des retraités fédéraux

Anthony Pizzino
Directeur général
Association nationale des retraités fédéraux

Dest. : L'hon. Doug Ford
Premier ministre de l'Ontario
Queen's Park
Toronto (Ontario) M7A 1A1

25 octobre 2021

Monsieur le Premier Ministre,

L'Association nationale des retraités fédéraux représente environ 170 000 retraité·e·s de la fonction publique fédérale et vétéran·e·s des Forces canadiennes et de la Gendarmerie royale du Canada, ainsi que leurs personnes à charge et leurs survivant·e·s. En Ontario, notre organisation compte 60 000 membres qui sont des fonctionnaires du fédéral à la retraite. Depuis près de 60 ans, nous défendons la sécurité financière, la santé et le bien-être de nos membres et des Canadien·ne·s.

Le 8 septembre 2021, l'Association nationale des retraités fédéraux a écrit à l'honorable Christine Elliott, aux hauts fonctionnaires de son personnel et à l'Association des optométristes de l'Ontario (AOO). (Veuillez voir la lettre ci-jointe.) La lettre demandait que les parties prenantes du conflit reprennent immédiatement les négociations, afin que les services puissent être rétablis pour nos membres et les autres Ontarien·ne·s admissibles aux services de soins de la vue couverts par le RASO, ce qui comprend 2,3 millions de personnes âgées de plus de 65 ans.

Même si nous avons rencontré l'Association des optométristes de l'Ontario à plusieurs reprises, ce qui nous a d'ailleurs permis de mieux comprendre sa position, nous n'avons pas encore reçu de réponse de la ministre Elliott ou de son personnel.



Association nationale
des retraités fédéraux

National Association
of Federal Retirees

La grève de l'AOO a commencé le 1^{er} septembre 2021. Des millions d'Ontarien·ne·s ne reçoivent pas de soins de la vue courants assurés par le RASO, en raison du conflit de travail qui résulte de l'impasse des négociations. Plus de 60 000 membres de Retraités fédéraux vivant en Ontario veulent savoir ce que fait le gouvernement de l'Ontario pour négocier équitablement avec les optométristes, et à quel moment l'accès des Ontarien·ne·s aux soins de la vue assurés par le RASO sera rétabli.

Nous sollicitons respectueusement une rencontre avec vous pour discuter de cette question, de son importance pour nos membres et pour mieux comprendre les plans de la province en matière de soins de la vue assurés par le RASO. Par ailleurs, nous serions heureux de rencontrer la ministre de la Santé et son personnel, pour donner suite à la correspondance que nous avons envoyée initialement le 8 septembre.

À l'approche des élections provinciales de 2022, les membres de Retraités fédéraux tiennent à s'assurer que le système de soins de santé de l'Ontario, et les services assurés par le RASO, demeurent stables et aussi complets que possible. Par le passé, votre gouvernement a déclaré qu'il voulait protéger la santé et le bien-être des travailleur·euse·s et des familles de l'Ontario. Nous espérons vivement que votre gouvernement prendra au sérieux la question de la reprise des négociations avec l'Association des optométristes de l'Ontario. La santé de millions de personnes âgées de l'Ontario, et d'autres Ontarien·ne·s, en dépend.

Nous espérons avoir de vos nouvelles bientôt.

Cordialement,

Jean Guy Soulière

Anthony Pizzino

C. c. : L'hon. Christine Elliot, ministre de la Santé